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Н.В. Шайдулина,  

начальник  

Управления образования  

администрации  

Губахинского городского округа 
 

«ДОСТИЖЕНИЯ И ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ 

ОТРАСЛИ ОБРАЗОВАНИЯ ВГУБАХИНСКОГМ ГОРОДСКОМ ОКРУГЕ» 

 

 ( СЛАЙД 1) Добрый день всем участникам конференции! Я рада 

видеть всех собравшихся в этом зале!  Я рада тому, что начинаем учебный 

год в очном режиме, что наша традиционная августовская педагогическая 

конференция идет в штатном режиме.  

Сегодня мы ставили задачу отметить значимые достижения системы 

образования за учебный год и показать инновационное поле 

образовательных организаций. 

Я начну свое выступление в продолжение уже сказанному. 

 

Современное общество основано на применении инноваций во всех 

сферах жизнедеятельности, в том числе и образовании.  

Национальный проект «Образование» ставит перед системой 

образования ключевую задачу обеспечения глобальной 

конкурентоспособности российского образования и вхождения Российской 

Федерации в число 10 ведущих стран мира по качеству общего образования. 

Решение этой задачи невозможно без реализации мероприятий, 

направленных на поддержку и методическое сопровождение школ.  

(СЛАЙД 2) Последние 5 лет система работы по данному направлению 

в Губахинском городском округе осуществлялась через участие школы № 25 

в проекте «Образовательный лифт», который предусматривал разработку и 

реализацию программы перехода в эффективный режим функционирования; 

повышение профессиональной компетентности членов административно-

управленческой команды школы, профессиональное развитие педагогов в 

рамках работы сетевых предметных групп.  

С 2021 года система поддержки школ осуществляется через участие в 

нескольких проектах: 

на федеральном уровне это проект (500+) в рамках федерального проекта 

«Современная школа» и  
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на краевом уровне участие в региональных проектах «Университетский 

округ» и «Образовательный лифт».  

Участники: МАОУ «СОШ № 15», МАОУ «Школа №2». Муниципальный 

координатор Л.Л. Сизова, куратор - Е.С. Матвийчук, учитель НОЦа.  

В результате административными командами школ разработаны концепции и 

среднесрочные программы с целями, задачами и мероприятиями, 

направленными на повышение образовательных результатов обучающихся. 

Педагоги школ принимают участие в работе сетевых предметных групп. 

 (СЛАЙД 3) Административная команда школы № 1 в соответствии с 

целями и задачами национального проекта «Образование» летом 2021 года 

участвовала в Порядке отбора муниципальных общеобразовательных 

организаций для предоставления дополнительного финансирования за счет 

бюджета Пермского края по критерию «Наличие инновационной 

образовательной программы, прошедшей научно-педагогическую 

экспертизу». Коллектив представил и защитил инновационную программу 

«Малая академия естественных наук». Содержание программы предполагает 

раннюю пропедевтику естественнонаучного образования, формирует 

навыки проектной, учебно-исследовательской деятельности через 

интеграцию учебной и внеурочной деятельности по естественнонаучному 

направлению. Качественная реализация программы в течение 3-х лет 

позволит дополнительно привлечь свыше 3-х миллионов рублей на оплату 

труда педагогов.  

 

(СЛАЙД 4) Сегодня человек не достигнет успеха без знаний цифровых 

технологий. Благодаря финансовой помощи края и федерации у наших ребят 

появилось еще одно современное образовательное пространство. В рамках 

нацпроекта «Современная школа» в сентябре 2020 года на базе школы № 14 

(НОЦ) открыт Центр образования цифрового и гуманитарного профилей 

«Точка роста». Здесь в новом формате с использованием современных 

технологий проходят учебные занятия по предметам, реализуются в 

интерактивной форме программы дополнительного образования, проходят 

образовательные события. 

В ближайшее время руководству Центра необходимо проработать механизм 

сетевого взаимодействия образовательных учреждений округа в «Точке 

роста». 

Еще одна Точка роста в 2023 году будет открыта на базе школы № 15. 
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(СЛАЙД 5) С целью формирования единого образовательного пространства 

города на основе сетевого взаимодействия по инициативе административной 

команды ГБПОУ «УХТК» на базе МБОУ «СОШ № 14» (НОЦ) на уровне 

основного общего образования открыты технологические классы. В этом 

проекте уделяется большое внимание химическому образованию. 

Содержание проекта направлено на раннюю профориентацию и 

профилизацию школьников, на вовлечение социальных партнёров в 

подготовку кадров. Задачи, поставленные в проекте, должны выполнять все 

участники: школа, УХТК, ПАО «Метафракс Групп». Именно в рамках 

сетевого взаимодействия мы решаем вопрос непрерывного образования: 

школа – СПО – вуз – предприятие, и имеем возможность показать каждому 

школьнику, как можно самореализоваться, выстроить дальнейшую 

образовательную траекторию и профессиональную карьеру, и стать 

успешным в нашем городе.  

Есть идея, в перспективе проработать вопрос открытия педагогического 

класса на базе одного из образовательных учреждений города. 

(СЛАЙД 6) В 2020 году были внесены изменения в Федеральный закон № 

273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации» в части вопросов 

воспитания обучающихся.  

Уже с 1 сентября все ОО должны запустить в практику свои программы 

воспитания. В течение этого года школами была проведена большая работа 

по разработке и утверждению программ воспитания, не так повезло 

дошкольным учреждениям, они в течение августа ведут активную 

деятельность по разработке данного документа. 

Хочу привести в качестве примера только одну цитату, которая, на мой 

взгляд, отражает суть изменений в Федеральном Законе. 

«Воспитание – деятельность, направленная на развитие личности, создание 

условий для самоопределения и социализации обучающихся на основе 

социокультурных, духовно-нравственных ценностей и принятых в 

российском обществе правил и норм поведения в интересах человека, семьи, 

общества и государства, формирование у обучающихся чувства патриотизма, 

гражданственности, уважения к памяти защитников Отечества и подвигам 

Героев Отечества, закону и правопорядку, человеку труда и старшему» . 
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 (СЛАЙД 7) И всем становится понятно, что приоритет в области воспитания 

в первую очередь, нужно отдать гражданско-патриотическому направлению. 

Вы уже слышали, что коллектив школы № 1 успешно работает над задачей: 

вырастить поколение, способное не только защищать Отечество с оружием в 

руках, но и отстаивать интересы России в мирных сферах. 

Юнармия позволяет увидеть и понять то главное, что действительно важно: 

любовь к Родине, любовь к своей семье, творческая самореализация, 

добровольчество, осознанный выбор профессии. Предлагаю коллективам 

школ подключиться к данному направлению, включить в программу 

воспитания формирование юнармейских отрядов в учреждении. 

 (СЛАЙД 8) Школа № 2 продолжает реализацию авторской программы 

развития военно-патриотического объединения «Виват, кадет!». На уровне 

среднего образования обеспечена профилизация образования. Приоритет 

отдан социально-гуманитарному профилю. Школа тесно взаимодействует по 

данному направлению со следственным управлением Следственного 

комитета России по Пермскому краю.  

Надо отметить, что 2021 год - знаковый и результативный год для ВПО 

"Виват, кадет!" Он признан лучшим военно-патриотическим клубом 

Пермского края.  

Команда "Виват, кадет!» (юноши 16-17 лет) заняла I место в VIII 

региональной спартакиаде допризывников, став Чемпионом Пермского края. 

Летом 2021 года команда школы представляла Пермский край на 

спартакиаде молодежи России в г. Ессентуки.  

 (СЛАЙД 9) Также в школах города работают различные общественные 

объединения. Перед нами стоит следующая задача, чтоб все представленные 

на слайде объединения активно работали в каждом образовательном 

учреждении и взаимодействовали между собой.  Качественная работа в 

данном направлении способствует, в том числе, и профилактике детского и 

семейного неблагополучия.  

Но основная роль в работе с семьей отводится классному руководителю.   

(СЛАЙД 10) Для этой цели в Пермском крае разработана ИС «Траектория», 

которая позволяет выстраивать межведомственное взаимодействие всех 

субъектов профилактики. Грамотное использование данных системы 

https://vk.com/militarysportgames
https://vk.com/militarysportgames
https://vk.com/militarysportgames
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позволяет выявлять на ранней стадии неблагополучие и проводить работу с 

семьей. 

(СЛАЙД 11) В новом учебном году продолжаем работать в Электронной 

Пермской образовательной системе ЭПОС. Добавляются модули, 

расширяются возможности системы. 

(СЛАЙД 12) Еще один важный проект на этот год - проект «Открытый 

Университет».  Обращаю внимание, что регистрация открыта до 30 августа 

2021 года, администрации школы нужно успеть поработать индивидуально с 

одаренными детьми и их родителями, чтобы не опоздать с регистрацией для 

дальнейшей работы в проекте. 

Хочу отметить, что все инновационные процессы в образовании города носят 

системный характер и нацелены на решение задач, стоящих перед 

образованием округа, начиная от дошкольного образования до уровня 

среднего общего образования. 

(представление директоров) 

Ротация кадров – закономерное явление в образовательных организациях. 

Вот и в этом году у нас есть изменения в директорском корпусе.  

Директор школы – это, прежде всего, человек, который работает в интересах 

юных жителей города и качества их образования. 

Мы тщательно подбирали кандидатуры на столь ответственную должность и 

приняли взвешенное решение: 

с 01.09.2021 года директором в МБОУ «СОШ № 25» придет Симованюк 

Наталья Анатольевна. Она сменит Смирнову Татьяну Вениаминовну. 

И заступит на должность директора в МБОУ «СОШ № 14» (НОЦ) Фирус 

Елена Александровна. 

Директор, как капитан судна. Крепко держите штурвал в своих руках и 

ведите корабль под названием «Школа» по безбрежному океану знаний в 

порт назначения, название которого «Будущее России». 

 

Дорогие коллеги, запомните, что школа – это место, где хочется 

творить, созидать вместе с педагогами, детьми и их родителями. 

Желаю, чтобы новый учебный год был по-особенному активным, 

познавательным и легким.  

Крепких нервов, терпения и значимых результатов, и побед для школы! 
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 (СЛАЙД 13) В завершении своего выступления, я хочу поздравить всех  с 

наступающим новым учебным годом. Хочется пожелать всем крепкого 

здоровья, стабильности, уверенности в своих силах, реализации намеченных 

планов, отличного настроения и больше позитива.  

 

Президент России Владимир Путин одобрил идею объявить 2023 год в 

стране Годом педагога и наставника, которую предложила студентка. 

Поэтому будем надеяться на положительные и значительные изменения в 

нашей сфере.  

Совсем скоро 1 сентября - День знаний, выборы, отопительный сезон, 1 

учебный период, 1 триместр, Новый год и т.д.=…  

 

Всем спасибо и до встречи на секциях. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 


